

À Briec, les élèves de section Mini-entreprise du collège Pierre-Stéphan en visite au Verger du Menez



Le Télégramme

Publié le 14 octobre 2022

Les élèves de la section Mini-entreprise du collège Pierre-Stéphan à Briec se sont rendus, jeudi matin, au Verger du Menez pour y découvrir les métiers pratiqués dans cette exploitation de Landudal.

Les élèves de la section Mini-entreprise ont rencontré Stéphane Le Bihan, dirigeant d'entreprise.

Une douzaine d'élèves de la section Mini-entreprise du collège Pierre-Stéphan, accompagnés de Patricia Le Guillou, professeure d'histoire, et d'Éric Hénaff, professeur de technologie, ont participé, jeudi matin, à la visite du Verger du Menez. Ils ont rencontré Stéphane Le Bihan, jeune dirigeant, installé avec son père, Yves Le Bihan, dans cette structure familiale qui emploie neuf salariés. Ils ont pu découvrir les différents métiers exercés sur le site, à savoir éleveur, agriculteur, boucher, charcutier, traiteur, comptable, etc.

Stéphane Le Bihan leur a aussi présenté l'élevage de bovins et de porcs, avant de les inviter dans le magasin. « Le consommateur y trouve de tout, que ce soient les légumes de saison, les produits de la ferme et du verger, avec une valorisation de la production locale », a précisé le responsable.

La professeure d'histoire s'est intéressée aux produits de longue conservation qui pourront constituer les paniers garnis. Ceux-ci seront mis en vente par la mini-entreprise, comme l'année passée et des produits d'hygiène y seront même ajoutés. Les élèves ont précédemment effectué une étude de marché auprès des consommateurs. Ils se sont ensuite rapprochés des fournisseurs, pour constituer le contenu des paniers garnis, qu'ils commercialiseront. « L'objectif de la vente, de l'équivalent de 200 à 250 paniers, est de constituer un bénéfice destiné à une œuvre caritative », a précisé Patricia Le Guillou.

Au cours de l'année, d'autres actions seront menées par la mini-entreprise telles que la vente de gâteaux et le recyclage de journaux. Le bilan sera établi à la fin de l'année. En fin d'année, un bilan sera établi avec constitution du fonds de roulement.

Contacts : Collège Pierre-Stéphan 17, rue de la Boissière 29510 Briec. Tél. 02 98 57 90 65
Site internet : <https://www.college-pierrestephan.fr>